



木村 憲司君 川村病院で胃カメラの検査を受けてきました。それを県立ガンセンターへ7月に持って行き診査を受けます。手術後2年たちます。良い事をねがいます。

川村 武君 例年より3週間早い梅雨入り。五月晴れが良いですよね。

小山 哲君 ラグビー決勝戦、サントリー対パナソニック、23日楽しみです。

赤渕 浩雄君 クラシックのカブリオレが納車されたら、梅雨入り宣言。がっかりです。

長原 幹君 コロナワクチンの予約が取れなく苦労しています。

和田 三郎君 ワクチンの予約がなかなかとれません。そのうち、何とかなるでしょう。

## クラブ協議会

# 次年度クラブ運営計画

## 2021-2022年度クラブ運営方針及び目標

### 『コロナ禍を乗り越えて、 もっと成長しよう もっと行動しよう』

はじめは軽い気持ちで受けましたが、いざ実際に次年度会長という大役を目前にしまして、改めて責任の重大さを痛感しております。

さて、2021-2022年度のR I 会長、シェカール・メータ氏の年度テーマは『奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』です。「奉仕する時、だれかの人生だけでなく、自分の人生も豊かになります。奉仕とは自分がこの地上に占める空間に対して支払う家賃です」と述べております。

これを受けまして、クラブのテーマは「コロナ禍を乗り越えて、もっと成長しよう もっと行動しよう」とします。

昨年来、新型コロナウイルス感染症が全世界に蔓延しまして、すべての人が影響を受けておりますが、ようやく日本でもワクチン接種が始まり、パンデミックの出口の希望が見えてきました。

そして、「もっと成長しよう」は、会員を増やし参加者基盤を広げよう。その手段として「みんなが一人を入会させよう」ですが、私は、まず、皆さんがそれぞれ知り合いの一人を会に招待して、新富士ロータリークラブの良さを実感してもらい、その中の一人でも多くの方が入会に至るよう、みんなの力で努力したいと思います。

また、「もっと行動しよう」は、「次年度、ロータリー奉仕デーを各クラブが実施して、より大きなインパクトをもたらそう」ですが、新富士ロータリークラブには、既に「おきがる無料相談所」、「サイエンスプロジェクト」、「施設訪問例会」など、他に誇れるすばらしい奉仕活動がありますので、これらの事業を継続して行い、「サイエンスプロジェクト」を地区補助金事業とし、「おきがる無料相談所」を「ロータリー奉仕デー」事業として行い、その成果を大いにPRしようと思います。

1年間、「いつもみんなで楽しく一緒に奉仕をしよう」と活動したいと思います。どうか皆様のご支援、ご協力を宜しくお願ひ致します。

次年度会長  
渡邊 勝英

